



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ざ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 204名 電話099-296-2021

笑顔いっぱい、世界にエールを 伊作っ子

校長 下脇 徹

新学期が始まり二か月が過ぎようとしています。1年生も伊作小学校の一員として、学校にも慣れ、楽しく学校生活を送っています。また、2年生から6年生までの児童も、それぞれ進級したことを自覚しており、成長したことを感じています。特に高学年は、朝から進んで委員会活動やボランティア活動を行ったり、下級生の面倒を見たりする姿がよくみられ、感心しているところです。4月・5月は欠席者も少なく、欠席者0の日が9日（5月24日現在）もありました。うれしいことです。

年度初めにあたり、交通教室や不審者避難訓練、地震や津波を想定した訓練なども行いました。真剣身が足りずに、注意を受ける場面もありましたが、「自分の命は自分で守る」ことをしっかりと考えさせることができたと思います。

さて、30日開催の春季運動会に向けての練習も本格的となってきました。今年は梅雨入りが早く雨の日が多く、思うように練習がはかどっていませんが、子どもたちのモチベーションも次第に高まりつつあります。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年も午前中開催、保護者のみの参観となりますが、子どもたちの頑張りに期待するところです。

今年の運動会のテーマは、表題にあるように「笑顔いっぱい、世界にエールを 伊作っ子」です。伊作っ子の思いを、またコロナウィルスの終焉を願って、世界に向けエールを送りたいです。

令和3年度伊作小PTA活動のスタート



4月30日（金）にPTA総会が行われ、越智会長を中心とした新役員のもと、令和3年度の伊作小学校PTA活動が始まりました。本年度のPTA活動の研究主題は、「**基本的な生活習慣を育てるPTA活動はどうあればよいか。**」です。学力、体力の向上を図る上で、その土台となるのが「基本的な生活習慣」です。子どもたちに基本的な生活習慣を確立させるために、保護者と本校教職員がともに連携して充実した活動となりますよう、皆様一人一人の積極的な参加、御協力をよろしくお願いいたします。

令和2年度の前会長藤山さん、副会長の大塚さん、母親代表の有村さん、各専門部の部長さん方、役員をしてくださった全ての方々に、感謝申し上げます。

また、この日は学級PTAも行われました。各学級委員長さん方を中心に、学級PTA目標の設定、年間活動計画等を決めていただきました。「PTA活動の基礎は学級PTA」とも言われます。それぞれの学級での課題解決に向けて、学校と保護者が一体となって子どもたちのために取り組んでいきましょう。

そして、先日、伊作小PTA本部から出された「PTA会報」には、各専門部の活動計画等が掲載されております。ぜひ読まれて、本年度のPTA専門部活動についても御理解をお願いします。

地震・津波による避難訓練

5月8日（土）に避難訓練を行いました。

地震発生後、津波が発生したことを想定して、宮内バス停近くの空き地まで避難しました。

子どもたちは、避難経路を確認しながら真剣に取り組むことができました。ここでも、6年生が1年生の手を引いて迅速に避難することができました。本校では、様々な活動において6年生と1年生がバディとして活動しています。この取組が、この避難訓練でも生かされました。

また、今回の避難訓練の反省をもとに、避難経路や避難場所も含めた検討をして行きたいと思います。



不審者対応訓練

『いかのおすし』 (いか) 行かない・(の) 乗らない
(お) 大声でさけぶ・(す) すぐにげる・(し) 知らせる



4月26日（月）に、防犯教室（不審者侵入避難訓練と110番の家へのかけこみ訓練）を実施しました。

「子ども110番の家」へ駆け込んだ想定で、子どもへの不審者の特徴の聞き取りと、日置警察署の方々に身を守るための心がけをお話しいただきました。子どもたちは、上手に聞き取りに答えていました。

子どもたちの安全を守るため、学校・家庭・地域が一体となつての指導、見守りをしていきましょう。

もし、不審な声掛けなどがありましたら、学校に一報入れてください。警察等の関係機関にとつても、連絡が早いほど、対応も早くなりますので、よろしくお願いします。

運動会練習より



運動会に向けて、子どもたち、職員が一体となって、日々練習に取り組んできました。例年より早い入梅でいつも以上に全体練習等に取り組めない中、応援団は登校後だけでなく、昼休みや放課後も自主的に練習に取り組み、全校を引っ張ってくれました。他の児童も、その頑張りに応え、一生懸命応援していました。紅白それぞれが日に日にとてもよくまとまっている姿に、見ている私たち職員も感動を覚えました。「練習は本番のつもりでやらないと意味がない。」と言いますが、

団長を中心に子どもたちは例年以上に練習から本番のように頑張っていました。

本校は、上学年児童が下学年児童に様々なことを教えています（運動会においては、応援団に限らず、各学年部の表現運動などで）。このことで、上学年は学校のリーダーとしての自覚が芽生え、下学年は将来自分たちもこんな上学年なりたいたいという憧れをいだいていきます。この流れが、本校の素晴らしい伝統になってきており、うれしく思っています。

人権の花運動開校式



5月21日(金)、令和3年度「人権の花運動」開校式を行いました。本校は6年ぶりの取組になります。法務局の方からは「人権の花運動」に関するお話を、また人権擁護委員の方々からヒマワリの種子を、それぞれいただきました。この「人権の花運動」は昭和57年から始まった全国的な取組で、『友だちと協力しながら花を育てることを通じて、生き物を大切に作る心、優しさや思いやりの心を育み、人権尊重の思想の醸成を目的とする』とされています。「自分を大切に」「友だちを大切に」という気持ちを、ヒマワリを育てながらたくさん伸ばしていってほしいと思います。

一年生を迎える会



5月6日(木)に一年生を迎える会を行いました。

1年生から、一人一人自分の名前と好きなもの(好きな事)のがありました。校庭で、それも全校児童の前での発表ですから、大変緊張して会に臨んだことと思います。しかし、一年生のどの子も、好きなものを描いた絵を持ちながら、しっかりと発表ができていました。それを上学年の子どもたちも、温かな目で見ている姿が、とても好感が持てました。

一年生の発表を見て、子どもたちが相手意識を持って発表していることに、とても感心しました。また、司会進行をしていた六学年生も、発表する一年生の声

が届きやすいようにとマイクの向きを自ら考えながら調整するなど、一年生を歓迎したいという最上級生の気持ちが表れていました。そして、一年生には伊作小学校に入学した喜びを感じました。

1年生と触れ合う活動を通して、上級生がさらに成長しているように思います。「最高にやさしく、思いやりのある子」が育っています。

P T A 奉仕作業～御協力ありがとうございました～



5月9日(日)に、第1回P T A 奉仕作業が実施されました。

大運動会を間近に控え、保護者と児童、職員で、約1時間半の作業を行いました。草払いや除草、石ころ拾い、プール掃除等取り組んでいただきました。校内がとてもきれいになり、整

然とした環境で運動会を実施することができます。

早朝から奉仕作業に参加していただいた保護者の皆様、事前の準備から当日までお世話してくださった環境整備部の皆様に心より感謝申し上げます。

～スクールカウンセラーのお知らせ～

4月号でお知らせしていた方から変更になりました。6月から金子 信一(かねこ しんいち)さんになります。どうぞお気軽にご相談ください。

<主な行事予定>

- | | | |
|----|--------|-------------------------------|
| 6月 | 3日(木) | 地区フレッシュ研修(本校開催) |
| | 10日(木) | 事務所・市教委合同計画訪問 |
| | 12日(土) | 土曜授業 |
| | 15日(火) | A L T 来校, スマホケータイ安全教室 |
| | 20日(日) | P T A 資源回収 |
| | 23日(水) | A L T 来校 |
| | 24日(木) | かめさん祭り, 第1回学校保健委員会
学級P T A |
| | 29日(火) | 水泳大会(高学年) |
| | 30日(水) | 水泳大会(中学年) |
| 7月 | 1日(木) | 水泳大会(低学年)
家庭教育学級 |
| | 6日(火) | A L T 来校 |
| | 15日(木) | A L T 来校 |
| | 20日(水) | 1学期終業式 |



※ 変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等で御確認ください。